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В российской правовой науке и законодательной практике складывается тенденция негативного отноше-
ния к риску. Можно встретить обоснования для устранения риска как такового и оградительного регулирова-
ния. Автор статьи обосновывает необходимость нейтрального отношения к риску, а также признания за инди-
видуумами и организациями права на риск. Право на риск создаст эффективный и объективный ограничитель 
против зарегулированности. Проблема права на риск требует дальнейшего исследования в фундаментальных 
трудах по финансовому праву. 
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A tendency of negative attitude to risk is developing in the Russian legal science and legislative practice. 
Justifications for elimination of risk as a whole and restrictive regulation can be come across. The author of the article 
justifies the need for neutral attitude to risk and acknowledgement of the right to risk of individuals and organizations. 
The right to risk will create an efficient and objective barrier against over-regulation. The issue of the right to risk 
requires further study in fundamental works on financial law.
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